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Este bote tiene una gran historia, participó en la Operación Dínamo, 

que fue el rescate desoldados británicos en las costas de Dunkerque”. 
¡RODOLFO CODINA, Corporación Patrimonio Marítimo, por restauración de embarcación 

  

Con foco en la seguridad, el puerto y 
el comercio ambulante asumió Nieto 
varparaiso. Primera alcaldesa en la historia de 
la ciudad patrimonial prometió en un Teatro 
Municipal repleto de vecinos y autoridades. 

Cristián RojasM. 
crisiansojasOmercuriovalpo.cl 

n un Teatro Municipal 
E abarrotado de gente asu- 

ió la primera alcaldesa 
enla historia de Valparaíso, Ca- 
mila Nieto (FA), quien prometió 
servirala ciudad junto alos diez 
concejales quetambién prome- 
tierono juraron: Lukas Cáceres 
(FA), Miguel Vergara (P. Republi- 
cano), Valentina Vel 
blicano), Alicia 2 
Thelmo Aguilar indep.-FA),Jor- 
geLópez(PDG), Leonardo Con- 
treras(RN) Vicente Celedón áin- 
dep.-RVS), Dante Iturrieta (UDI) 
y Jazmín Murillo (ndep.-PPD). 

La ceremonia contó con la 

presenciadle delegado pre 
dencia regional, Yanino Riquel- 
me; la presidenta de la Cámara 
de Diputados, Karol Cariola; la 
subsecretaria de Desarrollo Re- 

gional, Francisca Perales; lasub- 
secretaria dela Mujer y Equidad 
de Género, Luz Vidal; el sena- 
dor Juan Ignacio Latorre, las di- 
putadas Camila Rojas y Chiara 
Barchiesi, los diputados Diego 
Ibáñez, Jorge Brito, Luis Cuello, 
Tomás de Rementería, la gene- 
ral Patricia Vásquez, jefa dela V 
Zona de Carabineros, el obispo 
Jorge Vega, y numerosos veci- 
nos y dirigentes sociales. 

  

   

  

“UN NUEVO AMANECER” 
En su discurso, la flamante jefa 
comunal dijo que “mi corazón 
está contento, contento del ca- 
mino que nos ha traído hasta 
aquí, contento de ver este teatro 
prácticamente colmado de por- 
teños y porteñas que venen mí, 
ennuestros equipos, en nuestro 
proyecto y en este Concejo Mu- 
nicipalla esperanza de un nue- 
voamanecer para Valparaíso. 
Su presencia, apoyo y sostén 
me hacen tomar este desafío 
congran responsabilidad, pero 
tambiénconunaprofundatran- 
quilidad de que estoy acompa- 

  

“Nos haremos 
cargo de ordenar el 
comercio ambulante 
(.),con determinación, 
con respeto, diálogo y 
límites claros”. 

Camila Nieto 

Alcaldesade Valpal 

  

“Estamos contentos 
porque creemos que 
tenemos un Concejo 
y tenemos una 
alcaldesa que vaa 
estar para hacer que 
Valparaíso funcione”. 

Lukas Cáceres 
Concejal 

ñada para enfrentar los próxi- 
mos cuatro años”. 

Asimismo, destacó que “las 
mujeres podemos y debemos 
estar ocupandolos espacios pú- 
blicos, porque hay unliderazgo 
basadoenla colaboración, en el 
cariño y aintegración, que es lo 
quese necesita para comenzar 
amirar los dolores de esta ciu- 
dad y atenderlosconla honest- 
dad que todas las personas me- 
recemos”. 

Rememorósus orígenes hu- 
mildes en el cerro Las Cañas, lo 

que le permite “entender al 
pueblo que aún hoy padece las 
bajas pensiones, laslistas de es- 
pera para una operación, la ca- 
sacomo unsueño inalcanzable. 
Venir de un origen popular, in- 
dependiente del desafío que 
hoy asumo, es saber lo que es 
que no te paguen el arriendo 
después de haberte quemadoy 
rebotaren cada puerta que uno 
vaatocar”. 

Entre lo que serán sus prio- 
ridades en la gestión que ya en- 
cabeza, resaltó que “nos esme- 

raremos en implementar un 
plan deseguridad que les per- 
mita a todos quienes viven y vi- 
sitan nuestra ciudad caminar 
porlas calles con tranquilidad. 
Sabemos que la seguridad es 
condición necesaria para ser 
más libres”. 

También señaló que “reacti- 
varemos y fomentaremoslaac- 
tividad económica de nuestra 
comuna. Estableceremos medi- 

das para impulsar el emprendi- 
miento y lainnovación porteña, 
le daremos vidaa espacios co- 
merciales relegados y pondre- 
mosen valor la inversión públi 
ca y privada. Queremos queesa 
inversión seveaensus barrios y 
enel plan”. 

ESPACIOS PÚBLICOS 
Asimismo, remarcó que “recu- 
peraremos y embelleceremos 
espacios públicos que han sufri- 
doelabandonoola desatención 
porque tenemos clara la impor- 
tancia de cuidarlo compartido. 
Para eso ejecutaremos un plan 
deatracción y apalancamiento 
de recursos que nos permitan 
limpiar, ordenar, arreglar y em- 
bellecer los espacios que nos 
pertenecen a todos y todas co- 
mo fuentes, plazas, escaleras, 
calles, veredas y más”. 

Nieto aseguró que “nos ha- 
remos cargo de ordenar el co- 
mercio ambulante en Valparaí- 
so, ordenar con determina- 
ción, con respeto, diálogo y lí- 
mites claros”. 

También dijo que “aprove- 
charemos el potencial innato 
quetiene Valparaíso en su cali- 
dad deciudad patrimonial, uni- 
versitaria, cultural y portuaria, 
logrando posicionarla como 
una ciudad atractiva para loca- 
les y visitantes”. 

Otradesus prioridades será 
promover “el desarrollo de la 
actividad portuaria. Trabajare- 
mos parareubicamoscomo un 
puertoalaaltura delos desafíos 

  

FOTOS: MIGUEL CAMPOS 

LA ALCALDESA FUE OVACIONADAA SU LLEGADA AL TEATRO MUNICIPAL PARA ASUMIR SU CARGO POR 4 AÑOS. 

  

TAMBIÉN JURARON O PROMETIERON LOS DIEZ CONCEJALES. 

del siglo XXI, con un respeto 
irrestricto por el cuidado de 
nuestro medioambiente y de 
muestro patrimonio. Valparaíso 
esyserá puerto, pero el puerto 
debecumplir con dejar dineros 
frescos en esta comuna que lo 
necesita. Eso lo empujaremos 
confuerza”. 

Sibiennodio aconocerasu 
equipo de directores de con- 
fianza, adelantó que habrá una 
mujer en el cargo de adminis- 
tradora municipal. 

EDILES QUE ASUMIERON 

El nuevoconcejal Miguel Verga- 
ra (P. Republicano) dijo estar 
“muy contento, la verdad que 
tuvimos un respaldo muy im- 

portante que seviorepresenta- 
do en la votación, por lo cual 
para nosotros es muy valedero 
poder empezar atrabajar des- 
de ya en las materias que son 
másimportantes. Hoy día esta- 
mosen un punto de unión jun- 
to con las otras autoridades, 
con una urgencia importante 
en poder trabajar para los por- 
teños, cuidar cada peso quese 
invierte en estemunicipio y cui- 
dar cada espacio para poder 
volvera tener parquesseguros, 
poder tener calles seguras, co- 
mercio seguro”. 

Otroedil debutante es Lukas 
Cáceres (FA), quien destacó tras 
asumir que “la sensación que 
nos queda es de responsabili- 

    

dad, hoy día tenemos un gran 
desafío, y además hay mucha 
expectativa y esperanza, quees 
lo que vivimos hoy día en un 
momento bien emotivo, her- 

moso, donde la gente, creo yo, 
deposita confianza en que po- 
damos sacar Valparaíso adelan- 
te, así que lo que sentimos es 
mucha responsabilidad, orgullo 
y estamos contentos porque 
creemos que tenemos un Con- 
cejo y tenemos una alcaldesa 
que va a estar para hacer que 
Valparaíso funcione”. 

Uno que fue reelegido es el 
concejal Dante Iturrieta (UDD, 
quien destacó que la alcaldesa 
“lo señaló de su discurso: creo 
que hoy día tenemos que 
apuntar, primero, por la segu- 
ridad; segundo, por unareacti- 
vación económica y, tercero, 
por un ordenamiento dela ciu- 
dad y dejar libres los espacios 
públicos para quela gente pue- 
da disfrutar de ellos. Esas yo 
creo queson las tres priorida- 
des hoy día que tiene esta nue- 
va Alcaldía, que tiene esta nue- 
va administración, junto con 
los nuevos concejales que lle- 
gan. Nosotros tenemos alguna 
experiencia, ya es un segundo 
periodo, pero igual podemos 
aprender de los que vienen lle- 
gando”. s 
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